

Más de 700 alumnos quedaron con sus escuelas dañadas a causa de los siniestros

CEDIDA



Siete establecimientos resultaron con daños estructurales.

Un total de siete establecimientos educacionales resultaron con daños en su infraestructura a raíz de los incendios forestales que desde el fin de semana afectan a la Región del Biobío. El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, informó que producto de los siniestros más de 700 estudiantes se verán afectados. El seremi de Educación del Biobío, Carlos Be-

nedetti, comentó que se está viendo la posibilidad de reubicarlos en otros establecimientos educacionales. Asimismo, otros recintos están funcionando como albergues. Es el caso del Liceo Pencopolitano y la Escuela Isla de Pascua en Penco, y el Liceo Comercial y el Liceo Vicente Alberto Palacios Valdés, ambos en la comuna de Tomé.